

NEWSPAPER

"Jumat Curhat" Kapolsek Ciampel AKP Hasanudin Bahar Bersama Anggota Polsek Ciampel Menyambangi Lokasi Di Kp Tanjakan Pacul Ds.Kutanegara Kec.Ciampel, Memberikan Pesan-Pesan Kamtibmas dan Mendengarkan Keluh Kesah Masyarakat.

KARAWANG - KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 20, 2024 - 10:22



Karawang - Pada hari Jumat yang cerah ini Kapolsek Ciampel, AKP Hasanudin Bahar, bersama Ipda Agus Sumarwan, S.SOS, dan Brigadir Toni Sopiarto melaksanakan kunjungan ke Desa Kutanegara Kecamatan Ciampel, sebagai bagian dari program "Jumat Curhat", Jumat (20/09/2024).

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain Melalui Kapolsek Ciampel AKP Hasanuddin Bahar Menyampaikan Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka, serta memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting.

Kehadiran Kapolsek AKP Hasanudin Bahar disambut hangat oleh warga Kecamatan Ciampel. Beliau mengajak warga untuk berdialog terbuka dan berbagi informasi tentang isu-isu keamanan yang berkaitan dengan wilayah mereka.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Hasanudin Bahar memberikan beberapa pesan Kamtibmas penting kepada masyarakat, termasuk pentingnya menjaga keamanan dan kerukunan antarwarga, serta menjalin kerjasama dengan kepolisian dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Selama pertemuan, warga Kecamatan Ciampel juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan dan masalah yang mereka hadapi sehari-hari. Kapolsek sangat mendengarkan dengan seksama dan berjanji akan bekerja sama dengan pihak terkait untuk mencari solusi terbaik atas permasalahan yang diajukan oleh warga.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini merupakan salah satu bentuk komitmen Kapolsek Ciampel, AKP Hasanudin Bahar, dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Semoga kunjungan ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan harmoni di Kecamatan Ciampel dan sekitarnya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain